



Pièces	10 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	2891196
Prix	7 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

Je vous propose cette magnifique villa en parfait état, idéalement située à proximité du Grand Hotel. Récemment rénovée avec des matériaux de haute qualité, cette propriété offre un spacieux salon et salle à manger, une cuisine individuelle, 6 chambres, 6 salles de bains, un studio indépendant, une chambre pour le personnel avec sa salle de bains, des dressings et un local technique. Les grandes terrasses vous offrent une vue imprenable sur les environs. Vous bénéficierez également d'un garage et d'un parking pouvant accueillir plusieurs voitures. Le superbe jardin plat et sa piscine avec pool ...

Introducing this beautiful property in perfect condition, located near the Grand Hôtel. Recently renovated with materials of excellent quality, this villa offers a spacious living and dining area, an individual kitchen, 6 bedrooms, and 6 bathrooms. The property boasts a studio, a guest room with its bathroom, dressing rooms, and a technical room. The grand terraces offer an unobstructed view. Garage, parking for several cars. Beautiful flat garden with a swimming pool and pool house.

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

